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８月３日（木）例会報告 

会 報 

つ く ば 学 園 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ ＿  

暑中お見舞い申し上げます                          会長 増山 栄 

 

いつもの年ですと、今頃は夏の真っ盛りで、まさ

に暑中お見舞いのご挨拶がそろそろ残暑お見舞いの

ご挨拶になってもおかしくない季節なのですが、異

常気象がつづき高騰するオイルのように農産物の値

段が心配になります。 

私の娘婿の双子の兄弟の夫婦が今度の土曜日にト

ロントからやってまいります。昨日、娘たちがトロ

ントと国際ＴＶ電話でのやりとりを聞いていました

ら、トロントの昨日の気温（日本の気温とは基準が

違い湿度と気温との体感温度であらわすらしい？）

は45度とのこと。びっくりしていたら、摂氏40度

近くの気温だそうです。トロントの冬はマイナス40

度を越すこともある厳寒の地ですが。最近の数年間

は夏も猛暑の都市と化したようです。 

京都議定書によるエネルギー問題が叫ばれており

ますが、米、中の反対の中では遅々として進まず、ますます、地球温暖化が進むのではと危惧しています。 

 

わたくしも、建築設計に携わっている立場から、省エネルギー対策にはあれこれと考

慮しているつもりですが、先月、財団法人ヒートポンプ・蓄熱センター（理事長 加

藤 寛）より蓄熱システムの積極的な採用によりその育成、普及に努め省エネル

ギー・環境保全に貢献したとの理由で感謝状をいただきました。関東で4社が選定さ

れましたが栄誉なことと思っています。微力ですが、これからも、省エネルギー建築

の設計を心がけて生きたいと思います。 

増山会長 月例挨拶 



安藤会員が職業説明から、耐震強度検査等の卓話をされました。 

堀越ロータリー財団委員長から、 

  ロータリー財団の件、地域社会貢献 

                についての発表がありました。 

 菅原ＳＡＡ  飯田副ＳＡＡ  五十嵐副ＳＡＡ 

 

 全員揃ったＳＡＡ席 

ＳＡＡ勢揃い 

 今回より、高橋惠一会員が入会されました。 

高橋惠一会員 入会 
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新入会員卓話                安藤 栄敏会員  

ロータリー財団について          堀越 雄二委員長  
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増山  栄 高橋会員 宜しくお願い致します。又 土浦薪能の御協賛、宜しくお願い致します。 

飯田  正行 ものすご～く遅くなりましたが、野堀会長中山幹事御苦労様でした。増山会長塚原幹事

頑張って下さい。２ヶ月ぶりの例会場は新入会員も増えてメイクに来たようです。 

田口  幸男 増山会長塚原幹事を先頭に役員の方々一年間よろしくお願いいたします。 

増山  弘 先週から入会させて頂きました。どうぞ宜しくお願い致します。 

ニコニコＢＯＸ 

出席率 

会員数 出席数 欠席数 内無届欠席数 出席率 

 ６４名   ４３名  ２０名     ４名 ６８．２５％ 

出席免除 

１名 

本日の合計 ￥１７，０００－ 

本年度累計 ￥１５８，０００－ 

ＲＩ２８２０地区 新世代奉仕統括委員長 

・青少年育成委員会委員の染谷地区委員長より、 

  新世代奉仕活動についての発表がありました。 

地区新世代奉仕より         染谷 洪一地区委員長  



つくば学園ロータリークラブ 
〒305-0047  
茨城県つくば市千現２丁目１番６ つくば研究支援センターＡ２８ 

電話 029-858-0100          FAX  029-858-0101 
Email:gakuenrc@axel.ocn.ne.jp 

■編集後記■ 

八月十五日、テレビ各局の朝生情報番組では同じ様な映像を流していた。官邸から出てくる様子を待ちか

まえているテレビカメラ。車列の移動を追う上空のヘリコプター。境内の様子を中継する多くのレポー

ター。色々な立場の評論家や解説員が出演し様々な自説を披露していた。「犠牲者に対する心からの敬意

と感謝の念」「特定の人にでは無く多くの兵士」それらの言葉には、それ以外のどんな意味も含まれてい

ないと思うが。戦後六十一年の日本が行ってきた事を見れば、軍国主義復活等あり得ないし、それを関連

付けして非難する国の方が遥かに危うい。その事は諸外国も日本もメディアも知っているはずだ。Ａ級と

された人は、どの様な人達で、どういう刑に処せられたか、そしてどういった経緯で奉られたのか、それ

らを正しく認識せず、テレビの解説者の意見や、新聞の大見出しのみで理解しているつもりの人々がいか

に多い事か。これを機会に再勉強してみるのもいい。        クラブ会報委員   齊藤 修一 

８月１７日（木） 定時総会 ０５－０６決算・監査報告     会長・幹事 

              ０６－０７年度予算（案）について 会計長・会計監査 

 

８月２４日（木） 「会員増強月間に因んで」  中村 義雄 委員長 

         新入会員卓話 

 

８月３１日（木） 第七分区ガバナー補佐来訪  直江 忠則 ガバナー補佐  岡田 セクレタリー 同行 

         新入会員卓話 

         会場：グランド東雲 

 

９月 ７日（木） 会長挨拶  増山 栄 会長 

         「新世代奉仕月間に因んで」 地区新世代奉仕総括委員長 染谷 洪一会員 

                       クラブ新世代奉仕委員長  下村  正会員 

         理事会 オークラ3F『ヴィーナス』の間 ＡＭ11：00～ 

 

９月１４日（木） ガバナー公式訪問 2820地区ガバナー 佐藤 衛氏 

         クラブ協議会（役員・理事・委員長・新入会員出席）       

 ホームページもご覧下さい 

 http://www.46gama.com/ 

例会日  木曜日 １２：３０～１３：３０ 

例会場  「オークラフロンティアつくば」 つくば市吾妻１丁目１３６４－１   
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プログラム 予告 


